
 

 

 

 

 

 

                     

 

 

                                  

 本日のプログラム 第 2135回例会 平成 29年 6月 1日  

ソング：君が代・奉仕の理想 

行 事：職業奉仕委員会卓話  諸事御祝 

 

 第 2134回例会 平成 29年 5月 24日の記録  

 

 会長の時間 北村 豪 尾鷲ロータリークラブ会長 

本日は、宇野 AGをお迎

えしての熊野尾鷲合同例

会にようこそおいでくだ

さいました。本日は、新

入会員候補が来られてい

ますが、尾鷲ロータリー

クラブに入会していただ

けるように宇野 AGからの

名台詞をひとつよろしくお願いします。 

先日東京へ、行ってきましたがその目的が日

本一と言われる「角上魚類」という新潟の会社

の視察でした。40～50年前の魚屋はトロ箱で魚

を送ってもらっていましたが、「角上魚類」の

社長はアイデアマンで日本で初めての発泡ス

チロール製の箱で魚を送った人でした。売り上

げがあるとそれを持ち出して遊び歩いて会社

をつぶしかけた人だそうです。昭和 50 年ごろ

からは、スーパーマーケットで魚を売るように

なり、それを視察した結果、新潟の人口 6,000

人の町に自分で20坪の店を開店したそうです。

新しくて安ければ魚は絶対売れるという信念

のもと、3～40 年ずっと右肩上がりで成長を続

けてきたのですが、店舗数も 22 店舗でそれ以

上は増やさないようにしたそうです。そしてそ

の店舗で年間 300億円を売り上げるそうです。 

 その「角上魚類」ですが、店に入った途端目

が点になりました。お客さんが湧いている。年

末のアメ横みたいに多くのお客さんがいまし

た。そして、すべての商品に詳しい説明がされ

ていました。パートの人だと思うのですが、2

人のおばさんが説明しているのです。自分も、

ちょっと意地悪な質問をしてみましたが、とて

もよく教育されていてびっくりしました。 

 今まで魚の説明ができなかったから、魚離れ

になったのだと思いました。近頃は、アニキサ

スについて、テレビでもよく言われるようにな

りましたが、僕らには当たり前のことで、いる

はずのない魚にまでついているように思われ

ていて、これからは説明ということが大切なの

だとつくづく思いました。 

 ロータリークラブも同じで、皆さんはいった

い何をしている団体なのかわからないと思い

ます。だからこそ、何をしているのか、どんな

奉仕活動をしているのか、きちんと伝えないと

いけないと思いました。 

 

 宇野恭生 ガバナー補佐 

まず、１年間お世話になりましてありがとう

ございました。本日は、1 年間のお礼に伺いま

した。私は、ロータリークラブは若い頃から凄

いとこやなぁという感じでいました。しかし、

一般の人にとっては、何をやっているのかな？

と、いうのが本音だと思いますので、地区でも、

RIでも広報をするようにとのことです。 

私自身 AGとして、坪井 AGにいろいろお世話

になりました。半年間の研修を経て、1 年半を

過ごさせていただきました。もともと、松阪 RC
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はガラパゴス化しており

ましたから、地区へ出向

することもなかったので

す。近々は考えが変わっ

てきました。私自身ロー

タリー歴が 40年。 

今にして思えば、一年

間地区に出向させていた

だき、感謝しております。劒田ガバナーは、「最

も出席するもの最も報いられる」と、されまし

た。私は、人格を形成する場が例会場であり、

これは日本のロータリークラブの神髄である

と思います。今世界の途上国、新興国のロータ

リークラブは、ロータリーの哲学、精神論を持

ち出すとつらいところがあるのかなと思われ

ます。そういうことで、財団を中心にした奉仕

団体になりつつあります。が、やはり「日本の

ロータリークラブには、職業奉仕を中心とした、

基本的特質を堅持しなければならない」と、劒

田ガバナーの5月号の月信でのお言葉の中にも

あります。これが一年のまとめかなということ

が言えると思いました。4月 19日に行われまし

た増強セミナーを開催しましたが参加をいた

だきありがとうございました。

 

 百木孝司 松阪東紀州グループ 2017～18年度ガバナー補佐  

次年度ガバナー補佐

を務めさせていただき

ます百木でございます。 

当クラブでは次年度

ガバナー補佐を輩出す

ることになっておりま

して予定者も決まっていたのですが、その方が

急遽クラブを退会されまして、そのあとをだれ

がするかということでしばらくクラブでいろ

いろあったのですが、最後はじゃんけんで負け

た私がガバナー補佐ということになりました。

次年度、一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 メークアップ   

５/２０ ワールド大阪ロータリーEクラブ 大崎実吉会員

 
 次回第 2136回例会  

6月 8日：クラブフォーラム 

 会長支持率報告  松本幸恭 出席委員長 

会員数 35名  出席数 15名  欠席数 20名 

出席率 42.86%  修正 54.29% 


